

## 第5回大会 二強時代の到来か？

10月25日（水）正午から令和5年度第5回麻雀大会を開催しました。

当日はまさに秋日和の一日で、職員組合退職者会の伊香保温泉一泊旅行に参加された皆さんも好天に恵まれた良い旅になったのではないでしょうか。

さて、大会のほうですが、会場の麻雀スリーファイブ池袋店に入るといきなり暴走族（レディース）の格好をした人に出迎えられてギョッとしました。聞いてみると、ハロウインウイークということで、コスプレで接客していたようです。今はこういうこともするんですね。

今回の参加者は、新たに部員になった田中さん、休部明けで4年ぶりに参加された笠井さんらを含めて21人で、役員が一人1回ずつ抜けて調整し、5卓で4回戦の競技を行いました。

結果は、藤井さんが優勝、榎本さんが準優勝でした。

3回戦目終了時点では、武居部長・藤井さん・遠藤さん・田中さん・榎本さんの順で並んでいましたが、4回戦目に藤井さんと榎本さんが得点を挙げて抜け出しました。

前回の第4回大会では、榎本さんが藤井さんを退けて逆転優勝し、藤井さんが準優勝でしたから、2大会続けて藤井さんと榎本さんが優勝・準優勝を分け合ったことになります。

二強時代が到来したのでしょうか？その二人を倒すのは誰でしょうか？

大会後は同じビル内にある天府酒家に場所を移して懇親会（飲み会）を開催しました。参加者は12人で、当日の大会で大きな手役を振り込んでしまった話や加齢・健康状態、或いは現役時代の仕事の話などで大いに盛り上がり、飲み放題・食べ放題の元を取るくらい飲み食いして親睦を深めました。

次回の大会開催ですが、11月27日（月）を予定していましたが、運営上の都合で中止とし、年明けの1月25日（水）に開催します。

皆様の参加・入部をお待ちしておりますのでご希望の方は健友事務局にご連絡ください。



